



Darum sollt ihr nicht sorgen und sagen:
Was werden wir essen? Was werden wir trinken?
Womit werden wir uns kleiden?

Nach all dem trachten die Heiden.
Denn euer himmlischer Vater weiß,
dass ihr all dessen bedürft.

Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes
und seiner Gerechtigkeit,
so wird euch solches alles zufallen.

Matth. 6,31-33

Dankbar nach einem Leben mit diesen Bibelversen ist

Heinz Günter Pitsch

am 6. März 2023

im 73. Lebensjahr zu Hause eingeschlafen.

Wir sind traurig, aber auch froh,
dass er nach langer Krankheit nun bei Gott sein kann.

Ute

Claudia & Igor mit Sophie und Leonie
Jochen & Jacqueline mit Andre und Steffen
Juliane & Markus mit Felix, Noemi und Bela